

校訓「不撓不屈」 原校区小中一貫教育目標「自立と共生」
学校教育目標「優情と自芯を育み 自ら行動できる生徒」



しお ざい
潮 騒



沼津市立原中学校
学校だより NO.3
令和6年6月4日
文責：中嶋記恵子

あじさい かたびらとき うすあさぎ
紫陽花や帷子時の薄浅黄

江戸時代の俳人、松尾芭蕉の句です。帷子とは夏用の衣、薄浅黄は薄浅葱とも書き、淡い青緑色のことです。「紫陽花が咲き、今年も帷子を着る季節がやってきた。ちょうど紫陽花も帷子も同じ薄浅黄色をしている。」紫陽花から季節の移ろいを感じることは、昔も今も変わりませんね。本校の生徒も季節に合わせ、すっかり衣替えを済ませ夏を迎えています。

5月は修学旅行、高原教室等、大きな行事がありました。学校とは違う環境下で、子供たちは仲間とのふれあいを通して一回りも二回りも大きく成長しました。行事から学んだことをこれからの学校生活に生かしてほしいと願います。保護者の皆様には、御準備の段階から御協力を賜り、ありがとうございました。無事に終了できたことをここに報告いたします。

写真は、校舎南側に咲く紫陽花と森支援員の書、生徒作成の折り紙の紫陽花です。生徒玄関に飾ってあります。



～「不撓不屈」「自立と共生」「優情・自芯」を育む～
学年最大の行事 修学旅行・高原教室・遠足 大成功!

3年生 修学旅行 京都・奈良方面 5月14日～5月16日(2泊3日)
スローガン「今日(京)なら(奈良)できる思い出づくり」

1日目…全クラス 法隆寺・薬師寺・東大寺 2日目…班別研修
3日目…クラス別研修(北野天満宮、金閣寺、龍安寺、天龍寺、広隆寺、嵐山散策など)

生徒の感想・
振り返り 敬称略

私たち3年生は、修学旅行で京都・奈良に行ってきました。私が修学旅行を通して感じたことは、協力することの大切さです。修学旅行前から、係会や班で話し合いをしてきました。係の人や班員と協力して自分の係の仕事を進めてきたと思います。班やクラスの仲間との協力があったからこそ、この修学旅行を成功させることができたと思います。これから潮騒祭や受験がありますが、協力することの大切さを忘れずにクラスや学年のみんなと支え合っていきたいです。

大きな事故がなく、最後まで無事に終わることができてよかったです。協力してくれた3年生の皆さん、先生方、本当にありがとうございました!!
実行委員長 3B 大橋愛依



2年生 高原教室 紅葉台キャンプ場(河口湖) 5月13日～5月15日(2泊3日)
スローガン「氷炭相愛 ～最高の仲間とともに一度しかない経験を～」

大雨の影響で出発は遅れましたが、キャンプ場到着後は、かまどでの食事作り、ナイトハイク(短縮バージョン)、キャンプファイヤー、スタンプ、オリエンテーリングなど予定していたプログラムを実施することができました。

私たち2年生は、高原教室といういつもの日常から離れた生活を2泊3日送りました。そこで私たちが得たものは、臨機応変に物事を進めること、協力して物事を進める力です。これらを得たと言える出来事が二つあります。一つは、予定していたことから大きく時間がずれても混乱することなく、みんなに対応することができたことです。二つ目は、普段はボタン一つで火が付き、料理できる環境ですが、今回は火起こしからで、なかなかうまくいかず大変でしたが、投げ出さずに協力し合って調理をすることができたことです。

高原教室で学んだこと、身に付けたことをここで終わらせず、他の行事や学校生活の様々なところで発揮していきたいです。
村長 2C 土屋 樹



1年生 遠足 原中-千本浜公園(往復14km) 5月15日

2・3年が出かけている5月15日、1年生は遠足を実施、原中と千本浜公園の往復14キロを完歩しました。千本浜公園で昼食後、千本浜公園にて流木や石を用いてお題に沿った造形大会を実施するなど、レクリエーションもありました。



・遠いところに行くことになっていたから最初は行きたくなかったけど、着くまでの間、他の組の人と交流したり、しりとりをしたりして場を盛り上げることができてよかったです。また近所の人とあいさつをして交流することができてよかったです。クラスの人も多くの人に積極的にあいさつをしていてよいなと思いました。

IA 稲葉怜美

・歩いている時は友達いろいろしゃべって友情が深まったし、石の造形のときには協力している材料を持ってきたり作ったりして、チームワークが高まりました。帰りのときも友達と話が盛り上がり原中に着くまでの時間が一瞬に感じました。

IB 市川蒼佑

・行く前は簡単だと思っていたけど、歩くたびに疲れて足も痛くなり……。だけど、友達と話して歩くうちに疲れよりも話に夢中になり、そのことしか頭に入っていませんでした。最後は、疲れたけど、「友達」という存在は遠足には必要で、疲れなんかも吹き飛ばしてくれる力も持っている。そんなことが分かった遠足でした。楽しかったです。

IC 中野風花

部活動の活躍

おめでとうございます! 5月21日 表彰式

- ☆女子ソフトテニス部 沼津中学選手権大会
団体準優勝 / 個人5位(3B 平井友萌さん・3A 杉山さちはさん)
- ☆野球部 沼津市中学校野球選手権大会 3位 ※原中・門池中合同チーム
- ☆総合部(剣道) 沼津市民剣道大会
個人・団体3位(2D 島田怜奈さん) ※原中・門池中合同チーム



部活動も、中体連に向けていよいよ熱気を帯びてきました。原中生のますますの活躍を期待しております。近日中に中体連の日時、会場、組合せなどをお知らせするお便りを発行します。お待ちください。

スクールカウンセラー 相談日(予定)

本校のスクールカウンセラーは、宮崎悠先生です。6月以降の相談日は以下のとおりです。C-ラーニングが担任を通じてお申込みください。調整後、決定した日時をお知らせいたします。

6月7日(金)	6月13日(木)	6月21日(金)	7月2日(火)	7月19日(金)	7月23日(火)
9月4日(水)	9月13日(金)	10月1日(火)	10月22日(火)	10月31日(木)	11月14日(木)
11月21日(木)	11月26日(火)	12月4日(水)	12月12日(木)	1月10日(金)	1月17日(金)
1月31日(金)	2月7日(金)	2月14日(金)	2月28日(金)	3月4日(火)	3月14日(金)

スクールカウンセラーからのメッセージ

新学期スタートから2か月が経ち、お子様も御家族の方も頑張っている日々の疲れがたまってくる頃かもしれません。お子様の気になる様子や、家での声掛けなど、お困りごとがある際には、お気軽に御相談ください。

地域の皆様へ 御礼と御協力をお願い

日頃より、本校の教育活動に御理解、御協力を賜り、感謝申し上げます。本校では**福祉委員会**を中心に**エコキャップ(ペットボトルキャップ)回収**に力を入れております。昨年度は93kg回収し、先日、感謝状をいただきました。地域の方からもたくさんの回収がありました。ありがとうございました。

今年度も引き続き、御協力のほど、お願い申し上げます。(随時、事務室にて受付しております。また、文化祭、体育祭の折にも回収しています。)

1kg 400個分、800個でワクチン1人分
原校区 過去10年間で1万人分達成!

PTA活動 古紙回収

正門のところに回収ボックスがあります。いつでも入れられます。近くにお越しの際に御利用ください。御協力お願いいたします。

